
公表：令和　4年　10月　17日

事業所名　児童発達支援あえる浜北　　　　　　　　　　　　　　　　　　保護者等数（児童数）　34名　　回収数　25名　　　割合　　73％

チェック項目 はい
どちらとも
いえない いいえ わからない ご意見

ご意見を踏まえた
対応

1
子どもの活動等のスペースが十分に確保さ
れているか

17 7 1
・少しせまい感じがしま
す。

・限られたスペースの中
でも、十分に身体を動か
せるようプログラムを計
画してまいりたいと思いま
す。

2 職員の配置数や専門性は適切であるか 20 5

・各スタッフがどんな資
格や専門的知識を持っ
ているか提示してほし
い。
・その日に行った活動を
説明してくれる職員が
少ないように思う。

・各職員の四角に関して
は口頭にてご説明いたし
ますのでお気軽にお尋ね
ください。
・なるべく多くの職員で説
明を行っていけるよう善
処いたします。

3
事業所の設備等は、スロープや手すりの設
置などバリアフリー化の配慮が適切になさ
れているか

20 3 2
・玄関の所へくつを履く
ときに使用する椅子等
があると良いなと思う。

・靴を「履きやすく、脱ぎ
やすく」なるよう検討して
まいりたいと思います。

4
子どもと保護者のニーズや課題が客観的に
分析された上で、児童発達支援計画が作成
されているか

25

5

児童発達支援計画には、児童発達支援ガイ
ドラインの「児童発達支援の提供すべき支
援」の「発達支援（本人支援及び移行支
援）」、「家族支援」、「地域支援」で示す支援
内容から子どもの支援に必要な項目が適切
に選択され、その上で、具体的な支援内容
が設定されているか

23 1 1

6
児童発達支援計画に沿った支援が行われ
ているか

24 1

・具体的にどう取り組ん
でいたのかフィードバッ
クがなかった。スモール
ステップとは感じなかっ
た。

引き渡し時やモニタリング
の際に具体的にお伝えで
きるよう善処いたします。

7
活動プログラムが固定化しないよう工夫され
ているか

24 1

・午前中のプログラムに
変化を感じておらず、同
じことの繰り返しなの
で、子どもの課題を具
体的に知りたい。
・子どもがあきないよう、
いろいろな活動をしてく
れるので楽しそう。

・プログラムに関しては繰
り返し行って行くことで課
題や効果が見えてくるも
のだと考えております。毎
回の様子を見ながら適宜
内容を変更しながら提供
できるよう善処いたしま
す。

8
保育所や認定こども園、幼稚園等との交流
や、障がいのない子どもと活動する機会が
あるか

10 8 7
・コロナの影響もあり、
他施設との交流は難し
いと思う。

・現状交流はありません
が、イベントを企画できる
よう検討していきたいと思
います。

9
運営規定、利用者負担等について丁寧な説
明がなされたか

24 1
・契約時に説明があっ
た。

・契約時だけでなく、ご質
問等あればいつでもお尋
ねください。

10

児童発達支援ガイドラインの「児童発達支
援の提供すべき支援」のねらい及び支援内
容と、これに基づき作成された「児童発達支
援計画」を示しながら支援内容の説明がな
されたか

23 1 1
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保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）



11
保護者に対して家族支援プログラム（ペアレ
ント・トレーニング等）が行われているか

6 15 4

・アラーム使用や、子ど
もと時間の駆け引きの
提案など関わり方を教
えてもらって良かった。

・今後もより良い支援方
法などがあればご提案さ
せていただきます。

12
日頃から子どもの状況を保護者と伝え合
い、子どもの健康や発達の状況、課題につ
いて共通理解ができているか

22 3

・家ではできるが、支援
所ではできない事があ
るので、そこのすり合わ
せができていることが多
い。
・お迎えの時にその日
の様子を丁寧に教えて
もらっているので様子が
よく分かる。

・今後も日々の様子を具
体的にお伝えできるよう
努力してまいりたいと思
います。

13
定期的に、保護者に対して面談や、育児に
関する助言等の支援が行われているか

22 3

・支援計画作成時のみ
・園での困りごとが起き
た際、適宜話を聞いて
いただけた。

・困りごとや相談事などあ
ればいつでもお尋ねくだ
さい。

14
父母の会の活動の支援や、保護者会等の
開催等により保護者同士の連携が支援され
ているか

3 9 13

・コロナ禍なので仕方な
いが、保護者同士でグ
ループワークや情報交
換ができたらよい。
・父母の会はないが、共
働きの身としてはその
方がありがたい。

・保護者会など情報共有
できる場を設けられる様、
企画を考えてまいりたい
と思います。

15

子どもや保護者からの相談や申入れについ
て、対応の体制が整備されているとともに、
子どもや保護者に周知・説明され、相談や
申入れをした際に迅速かつ適切に対応され
ているか

20 5

・園側から困りごとを報
告され、相談した際、迅
速に園に訪問をしてい
ただき、助かった。

・今後も迅速に対応でき
るよう努力してまいりたい
と思います。児発管、各
職員に気軽にお尋ねくだ
さい。

16
子どもや保護者との意思の疎通や情報伝
達のための配慮がなされているか

22 3

・あえるノートに具体性
がない。支援計画に
沿ったものにしてほし
い。その日の活動内容
は重要ではなく、どう苦
手に対してアプローチし
たかの報告にしてほし
い。

・ノートに加え、その日の
引き渡しの際に具体的に
出来事や今後取り組んで
いくこと等をお伝えできる
よう善処いたします。

17

定期的に会報やホームページ等で、活動概
要や行事予定、連絡体制等の情報や業務
に関する自己評価の結果を子どもや保護者
に対して発信されているか

21 3 1

18
個人情報の取り扱いに十分注意されている
か

24 1

19

緊急時対応マニュアル、防犯マニュアル、感
染症対応マニュアルを策定し、保護者に周
知・説明されているか。また、発生を想定し
た訓練が実施されているか。

20 4 1

・説明はしていただいて
いる
・大雨で事業所が停電
した際、「あえるが電話
がつながらないので」と
本部のこころねから連
絡をいただき、安心する
ことができた。
・契約書に少し書かれ
ているが細かいマニュ
アルは示されていない。
AEDの設置について施
設にないのなら近い所
はどこか知りたい。訓練
は行われているか不
明。２ヶ月に１回はやっ
ていただきたい。

・避難訓練は年に２回、１
週間に渡って行っており
ます。日々のプログラム
の内容に加え、引き続き
取り組んで参りたいと思
います。
・AEDは施設内にござい
ます。緊急時に迅速に対
応できるよう、適宜訓練を
実施していきます。
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20
非常災害の発生に備え、定期的に避難、救
出、その他必要な訓練が行われているか

16 6 3

・ヘルメットや防災頭巾
が人数分用意があるの
か、どこに避難するの
か、保護者との連絡を
どうするのか明確にして
ほしい。

・ヘルメット、防災頭巾は
人数分ございます。避難
先は第一位避難場所は
あえる駐車場、広域避難
所は北浜北小学校となり
ます。ご利用のしおりに
記載がございますので、
改めてご確認していただ
けますと幸いです。

21 子どもは通所を楽しみにしているか 23 1 1

・週一度の利用ですが、
毎週楽しみにして通え
ています。いつもありが
とうございます。
・行ったら「楽しかった」
と言うのですが、行くと
きに少し行きたくないと
言う時がある。
・支援方針確認事項に
ある「楽しかった。また
来たい」という言葉は子
どもから聞けていない。
毎日の行き渋りに悩ん
でいる。

・子どもたちの「楽しかっ
た、また来たい」を引き出
すことができるよう、活動
プログラムを充実させら
れる様善処した行きま
す。今後もよろしくお願い
いたします。

22 事業所の支援に満足しているか 24 1

・具体的に課題に対して
どのようにアプローチ
し、達成したのか、毎日
の活動にどのような目
的、効果があるのか
日々伝えていただきた
い。苦手な部分を克服
するために通わせてい
るので、できることを
ずっと行うことへの疑問
がある。継続する意味、
目的を知りたい。

・ご要望にお応えできるよ
う日々の活動に対しての
様子を具体的にお伝えで
きるよう善処いたします。
「できること」を繰り返し積
み重ねることで自己肯定
感を高め、苦手な事にも
積極的に取り組んでいけ
るものと考えております。
苦手を克服し「できた」を
感じられる様、継続して
支援してまいりたいと思
いますので、今後もよろし
くお願いいたします。
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○この「保護者等からの事業所評価の集計結果（公表）」は、保護者等の皆様に「保護者等向け児童
発達支援評価表」により事業所の評価を行っていただき、その結果を集計したものです。


